



Co-funded by the  
Erasmus+ Programme  
of the European Union

## Viersener Schüler zu Gast in Spanien

Eine Schülergruppe des Erasmus-von-Rotterdam-Gymnasiums Viersen besuchte gemeinsam mit ihren Lehrer\*innen Frau Schmitz und Herrn Wolters im Rahmen des Austauschprojektes „ErasmusPlus“ die Alonso-Sánchez Schule in Huelva/Spanien.

An dem Austauschprojekt, das unter dem Motto „Learning for a Future Between Tradition and Trend“ seit 2021 durchgeführt wird, nehmen neben deutschen und spanischen auch Schülerinnen und Schüler aus Italien und Lettland teil. Im November letzten Jahres trafen sich die Teams aus allen vier Staaten in Viersen. Im Frühjahr wurde das Projekt im sizilianischen Avola fortgeführt und nach dem jüngsten Besuch in Spanien folgt nun noch im kommenden Jahr das Abschlusstreffen in Cesis/Lettland. Die Schülerinnen und Schüler sind bei ihren Auslandsbesuchen in Gastfamilien untergebracht. In verschiedenen Workshops wurden unterschiedliche gesellschaftliche und kulturelle Bereiche der Teilnehmerländer beleuchtet und analysiert – alles in englischer Sprache versteht sich.

„Ich bin begeistert, dass die Europäische Union uns die finanziellen Mittel zur Verfügung stellt ein derartiges völkerverbindendes Projekt auf den Weg zu bringen“ resümiert Lehrer Christian Wolters. Kollegin Angela Schmitz ergänzt: „Dank dieses Projektes sind sowohl zwischen den teilnehmenden Schülerinnen und Schülern als auch zwischen den beteiligten Lehrerinnen und Lehrern persönliche internationale Freundschaften entstanden. Das ist wahrlich gelebte europäische Gemeinschaft!“

